

インボイス学習会アンケート

難易度

とっても難しい！**6** ちょっと分かった！**11** よく分かった！**5**

印象度

いやな制度！**12** 困る人多そう！**12** 大丈夫そう！**2**

感想（自由に！）

インボイスによって多くの取引に支障をきたす事がよく理解できたのと、消費税反対運動を進めるに当たり、今までとは異なる方々との協力が可能になる方向性が見えたような気がしました/シルバー人材などの家内労働者等の扱いについては勉強になった。必要経費への特例が使える業種の方々は今後大変そう。シルバーセンターと会員問題では直接の雇用関係が無いため配当金としての扱いで最賃の問題もあるのでお金の面では苦労する。自身が使っている、関係がある会社が免税・課税か分からないのでそこも問題/インボイス導入によるメリットは？政府・財務省・国税庁？仮に消費税が0%になつた場合、インボイスは成立？消費税の使われ方。国の借金？社会保障に使われていない。国保料の値上げ。免税事業者も買い物等日常的に払っている/インボイスは反対する/もともと免税業者が消費税を取っていたのがおかしいと思う。消費税を受け取っている事業所は課税業者になるべきだと思う/完全に理解するまでは時間がかかりそうです/インボイスの本質が少し見えた感じがした。事業者としても大変だ!!しっかり勉強したいです/なんでこんな制度なのかと思います/今一度資料を読んでみる。よく読む/インボイス制度は初めて知りました。まだまだ分からない事が多いし、また学習会をして欲しい。きちんと国会の話も聞かなくては、と思いました/インボイス制度は課税事業者にならなくてはならないとしか思ってなかつたが大変な制度だと知りました。反対の声を上げていくべきだと思いました/消費税をやはり5%や、もしくは0%にして欲しいです/インボイスは無理だと思う。早くなくして欲しい/大変な問題だと改めて思いました/絶対にやめるべきです